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公正取31委 員会キ ッズキャラクター「どつさんJ

どっきん 夕カタ株式会社 (以下「夕カタ」といいます。)に対して勧告したん

だね。

調査官 はい。タカタは,エアバッグやチャイルドシートといった自

動車部品等の製造販売を行っている会社です。

タカタは,下請事業者に対しコストダウン要請を行い,「一時金」と

の名日で下請代金の額を減じて支払うなどしていました。

減額していた金額は,総額約 2億 5000万 円 でした。

どっきん へ～。

もし下請事業者が,コストダウン要請に合意していてもダメなの?

調査官 下請法では,下請事業者に責任がないのに,発注時に決定した下請代

金から差し弓|いて支払うことは,合意の有無,名 目の

いかんにかかわらず問題になります。

どっきん そうなんだね。た しかタカタつて,民事再生法の適用を裁判所に申し

立てたつて間いたけど,そういう会社でも勧告するんだね。

調査官 公正取引委員会は,調査を行い,下請法に違反する行為が認められ ,

下請事業者に与える不利益が重大であると認められた場合は,勧告する

こととしています。

どっきん なるほど～。
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公正取∃委員会キッズキヤラクター「どっきん」

どっきん 平成28年度の近畿地区の運用状況が公表されたね。

調査官 はい。公正取引委員会は,平成 28年度に ,
2件の勧告と 1271件

の指導を行いました

ちなみに,勧告件数・指導件数はいずれも前年度よりも増加してお

り,指導件数は過 去 最 多 となってお ります。

どっきん へ～。指導件数が過去最多になった理由は?

調査官 理由を厳密に分析するのは難 しいですが,政府の中小企業対策が徐々

に浸透してきたことにより,下請事業者が書面調査において親事業者か

ら受けている違反行為 を積極的に回答するようになったことなどが

考えられます。

また,当委員会としても,下請法上問題となり得る情報を拾い上げや

すくするために,書面調査 の質問内容 を改良するなど工夫したこと

なども件数の増加に結びついたのではないかと考えています。

どっきん 近畿地区外でも指導件数は増加しているの?

調査官 全地区で指導件数は増加しています。全国でみると,勧告は 11件 ,指

導は6, 302件です。

どっさん なるほど～。
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